

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Irán señala a Hezbolá como responsable del ataque contra la residencia de Netanyahu, quien advierte que "tendrán que afrontar las consecuencias

Internacionales



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 152
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/iran-senala-a-hezbola-como-responsable-del-ataq ue-contra-la-residencia-de-netanyahu-quien-advierte-que-tendran-que-afrontar-las-consecuencias_5 751.php

IRÁN SEÑALA A HEZBOLÁ
COMO RESPONSABLE DEL
ATAQUE CONTRA LA
RESIDENCIA DE NETANYAHU,
QUIEN ADVIERTE QUE
'TENDRÁN QUE AFRONTAR
LAS CONSECUENCIAS

Internacionales

Irán señala a Hezbolá como responsable del ataque contra la residencia de Netanyahu, quien advierte que "tendrán que afrontar las consecuencias

Hezbolá y las tensiones en la frontera: Israel reporta un lanzamiento masivo de proyectiles desde el Líbano sin víctimas que lamentar.

Irán Afirmó que Hezbolá Realizó un Ataque con Dron contra Netanyahu

Este sábado, Irán confirmó que el movimiento terrorista libanés Hezbolá, al cual apoya militar y financieramente, llevó a cabo un ataque con dron dirigido a la résidencia del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu.

La misión iraní ante la ONU emitió un breve comunicado aseverando: "Esa acción fue llevada a cabo por el Hezbolá

libanés", según reportó la agencia oficial Irna. Por su parte, Netanyahu acusó a "los aliados de Irán" de intentar

asesinarlo mediante un ataque a su hogar familiar. En un tono desafiante, amenazó a los implicados con hacerles "pagar caro" en medio de la actual guerra que libra Israel contra

De acuerdo a la oficina de Netanyahu, él y su esposa no se encontraban en la residencia ubicada en Cesarea, una ciudad costera central de Israel, y el ataque no dejó víctimas. El ejército israelí informó que el dron, proveniente de Líbano,

impactó contra una "estructura" en Cesarea, aunque no precisó si esta estaba dentro de los terrenos de la residencia. Netanyahu declaró en un comunicado: "Los aliados de Irán que

hoy intentaron asesinarnos a mí y a mi esposa cometieron un amargo error.

Les digo a los iraníes y a sus aliados en el Eje del Mal: cualquiera que perjudique a los ciudadanos del Estado de Israel pagará caro

por ello".

Reacciones Internacionales y el Contexto Actual

El canciller israelí, Israel Katz, afirmó que el ataque "muestra el verdadero rostro" de Irán.

Este incidente ocurre en medio de un conflicto bélico entre Israel y Hezbolá, que, ese mismo día, reivindicó varios lanzamientos de cohetes hacia territorio israelí, sin hacer mención al ataque con dron denunciado por Netanyahu. La situación se agrava en el contexto de tensiones crecientes entre Israel e Irán, ya que el 1 de octubre, Irán lanzó 200 misiles hacia Israel en respuesta a los asesinatos por parte de este último del general iraní Abás Nilforushan y del líder de Hezbolá, Hasán Nasralá, en septiembre en Beirut.

El ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, prometió que la andanada de

misiles recibiría una respuesta "mortal, precisa y sorprendente". Adicionalmente, el ejército israelí reportó que Hezbolá disparó alrededor de 200 proyectiles hacia Israel en una jornada en la cual las sirenas antiaéreas sonaron repetidamente en el norte del país.

Este desarrollo resalta una escalada significativa en el conflicto entre estas dos

fuerzas, generando preocupación en la comunidad internacional.

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

IRÁN SEÑALA A HEZBOLÁ
COMO RESPONSABLE DEL
ATAQUE CONTRA LA
RESIDENCIA DE NETANYAHU,
QUIEN ADVIERTE QUE
'TENDRÁN QUE AFRONTAR
LAS CONSECUENCIAS

zbola como responsable del ataque contra la residencia de netanyahu quien advierte que tendran que afrontar la

Tags

contexto, tensiones, conflicto, ministro, comunicado, misiles, residencia, cesarea, proyectiles, netanyahu, aliados, respuesta

Noticias relacionadas

- 3.9 * Irán advierte a Israel sobre posibles represalias "considerablemente más graves" ante cualquier respuesta a su ataque
- 3.8 * Creciente incertidumbre en Medio Oriente: Israel e Irán intercambian advertencias tras el ataque con misiles del martes
- 4.6 * Aumenta la tensión entre Israel e Irán, mientras el gobierno israelí lanza críticas hacia un alto funcionario de la Onu
- 4.3 * Irán lanza misiles hacia Israel y advierte de un "ataque devastador" si el ejército israelí reacciona
- 3.6 * Israel elimina a un nuevo líder de Hezbolá, en medio de la conmoción por la muerte de su carismático jefe
- 4.5 * Irán lanza un ataque masivo a Israel con alrededor de 200 misiles; el ejército israelí advierte sobre posibles repercusiones

significativas

- 4.1 * Israel se prepara con máxima vigilancia ante el primer aniversario del 7 de octubre, mientras advierte sobre una contundente respuesta al ataque de Irán
- 4.5 * Intensos ataques aéreos israelíes en Líbano provocan más de 100 víctimas fatales
- 3.9 * Netanyahu declara que el fallecimiento del líder de Hamás marca el "inicio del ocaso" en el conflicto de Gaza
- 3.7 * Fallece Hasán Nasralá, el influyente líder de Hezbolá, tras un ataque aéreo israelí: su legado y la repercusión en el conflicto regional

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024